

Púgiles cubanos quedan en bronce



La Habana, 30 may. (JIT) Los púgiles cubanos llegados a las semifinales de la Copa del Gobernador, organizada en la ciudad rusa de San Petersburgo, perdieron este martes ante locales.

El ligero Armando Martínez cedió 0-5 a manos de Albert Batyrgaziev y el mediano Osleys Iglesias 2-3 frente a Gleb Bakshi, en fallo que testigos consultados por **JIT** consideraron injusto.

Ambos antillanos enfrentaron sus segundos pleitos, pues por bronce Martínez había superado 5-0 a Danil Blikertas, e Iglesias disfrutó 4-1 sobre Andrey Kovalchuk, en otros compromisos contra anfitriones.

Cuba dependió igualmente del pluma Osvel Caballero, quien inicialmente aventajó al ruso Sherzot Nabizhanov y en cuartos de finales cayó 0-5, como víctima del uzbeko Mirazizbek Mirzakhilov.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/163403-pugiles-cubanos-quedan-en-bronce>



Radio Habana Cuba